

## Juan José Ibarretxe expuso su testimonio en el encuentro EraLan

19/12/2011

El proyecto EraLan investiga el uso del euskera en el ámbito del trabajo, valiéndose de la colaboración de varias organizaciones. Los ponentes del encuentro realizaron diversas aportaciones a las líneas de investigación que EraLan plantea para el 2012-2013:

- Maite Artola (Euskadi Irratia): "La mirada crítica del periodista: los comportamientos lingüísticos de los líderes sociales a examen".
- Mari Luz Esteban (EHUko Antropologia Saila): " Reflexión sobre la hegemonía desde el feminismo".
- Julen Arexolaleiba (MU Huhezi): "La actividad cultural vasca: invitación a la reflexión sobre el calado de los acuerdos".
- Juan Jose Ibarretxe Ex lehendakari: "Mi testimonio".

